

Experiment gelungen

Das dritte Jahr FriDS. Wir hatten uns 2010 viel vorgenommen. Sehr viel. Heute, drei Jahre später sind bestimmte Dinge zu reflektieren. Wir sind schlauer geworden. Wir sind effektiver geworden. Der FriDS-Ausschuß ist nicht aufgelöst, er schlummert aber nun 364 Tage im Jahr. Das Paten-Modell, dieses Jahr 2013 zum ersten mal etabliert, es funktioniert. Die tapferen FriDSler funktionieren, Arbeitsteilung wird gelebt. Für jeden ist es nur ein bisschen zu tun, für keinen ist es so viel, daß es nicht leistbar ist.

Was sollen nun all die sonor-seriös-zurückhaltenden Worte ... LEUTE! **FriDS** IST GEILER DENN JE !

Das Experiment ist gelungen. FriDS geht nach seinem dritten Geburtstag in sein viertes Jahr. Und deshalb wird das Projekt nicht eingestampft. Ich wage es nicht von Highlights zu sprechen, denn das gesamte Jahr war ein Highlight. Für mich persönlich und für FriDS und die OG im besonderen. Wir haben nicht sämtliche Teilnehmerrekorde gebrochen. Darum ging es auch nie. FriDS ist klein aber fein. Es hat nichts elitäres, aber es hat Pfiff. Charmante Veranstaltungen in der Region, die jedem Freude machen und die mit wenig Aufwand maximalen Ertrag bringen: Spaß unter alten Freunden.

FriDS hat sich etabliert, das ist es, was mich freut. Deshalb wird FriDS nun die Kinderschuhe ausziehen und es geht weiter.

Selbstverständlich. Eine Weinprobe mit Nachtwanderung und Fahrdienst, ein Winterschwimmen im Freibad, ein Besuch beim LV unter Schirmherrschaft des LV Präsidenten. Das hat was.

Aber nächstes Jahr geben wir richtig Gas. FriDS hat gelernt, daß es klug war, die Stammtische anzubieten. Man kann mehr Leute erreichen. Zeit füreinander haben, Zeit zum Schwätzen und auch zum Entspannen. Man kann für mehr Mitglieder ein Forum bieten. Nicht jeder mag Ausflüge. Aber jeder mag gern mal zwischendurch am Sonntag auf ein Leckerli im Bau vorbeischauen und trotzdem das ganze Wochenende frei haben. Gut so, denn seit diesem Jahr werden wir von Carmen professionell ge-catert. Wir sind also dank der Stammtische auf einem guten Weg.

So kann man entspannt auf 2014 zusteuern, ein Jahr, in dem richtige Knaller warten – deshalb wird FriDS die Schuhe für Erwachsene anziehen. Flughafenfeuerwehr, Mühlenwanderung und vieles mehr. Man darf gespannt sein !

Bericht und Fotos: Hans-Peter (Hansi) Eckstein
Modellbau: Marco Lichtblau
Modell: Kai Ratzek